



Programme - guide technique

5.1.003 Le programme-guide technique doit être rédigé en français ou anglais ainsi que dans la (les) langue(s) officielle(s) locale(s) **comportant au moins les données suivantes:**

- **règlement particulier de l'épreuve;**
- **programme et horaires des compétitions;**
- **liste des prix;**
- **description et plan détaillé du circuit, indiquant la longueur du circuit et son profil, le lieu de départ et arrivée, du poste matériel et des obstacles;**
- **emplacements des locaux: secrétariat, local de récupération des accréditations, salle de presse, lieu des contrôles antidopage;**
- **installations de chronométrage et le cas échéant de la photo-finish;**
- **mise en place du service d'ordre, du service de sécurité et du service de secours médical.**

Race Programme - technical guide

5.1.003 The programme - technical guide must be written in French or English and in the official local language(s) **and include at least the following information:**

- **the special regulations for the race;**
- **schedule and times of races;**
- **the prize list;**
- **description and detailed map of the circuit, showing the circuit length and profile, the start and finish, the pit area and the obstacles;**
- **the location of the secretariat, accreditation issue point, the press room, and antidoping control location;**
- **timing and where applicable photo-finish installations;**
- **policing, security and emergency medical arrangements.**